CSRの取り組み

エネルギアグループCSR行動憲章

(CSR:Corporate Social Responsibility 企業の社会的責任)

私たちエネルギアグループの基本的な使命は、電気事業を中心としたグループ事業を通じて、社会の一員としての責務を果たし、社会の持続的な発展に貢献していくことであり、その基盤は、お客さまをはじめ、株主・投資家の皆さま、地域社会、お取引先、社員、そのほか多くの方々からの信頼であると考えます。

こうした認識のもと、グループのすべての役員・社員がCSRの取り組みを推進し、社会から信頼され、選択される企業グループとなることを目指します。

当社は、中国電力グループの一員として、取り組みを推進しています。以下に、最近の活動事例について紹介します。

[Hello! Hiroshima Project]への参画

[Hello! Hiroshima Project]は、広島の陸の玄関であるJR広島駅構内を活動の拠点に外国語で、わかりやすくご案内する市民主体のボランティア活動です。当社は、Hello! Hiroshima Project事務局運営団体の一つとして、社内部署間連携による地

Hello!

方創生推進メンバーで参画しています。Hello! Hiroshima Projectの取り組みが、旅行者の助

けや市民の誇りとなり、持続可能なものになっていくことを切に願うとともに、CSV (Creating Shared Value)の考え方に基づき、社会的課題の解決へ貢献していきた

いと考えています。





ア語、スペイン語等 で、JR 広島駅から観 光地等への案内を 行っています。





第13回広島市男女共同参画推進事業者表彰

広島市では、職場における男女共同参画を 一層推進するため、女性の能力発揮や職域 拡大、仕事と家庭・地域活動との両立支援な どに積極的に取り組んでいる民間事業者等 を表彰しています。当社は、2018年6月29 日に松井一實市長から「第13回広島市男女 共同参画推進事業者表彰」を受けました。



環境への貢献

広島県 福山市(広島県アダプト制度に基づく清掃活動)

広島県において推進されているアダプト活動に、福山市合同庁舎 (東)交差点付近の道路の清掃活動に参加しています。



鳥取県鳥取市

鳥取砂丘の一斉清掃に 参加しました。





広島県 クリーンアップしまなみ

尾道市向島町での清掃活動「クリーンアップしまなみ」に参加しました。



島根県 松江市

島根県松江市古浦海岸の清掃活動に参加しました。



□□県山口市小郡下郷

山口支社周辺の清掃を実施しました。



地域社会への貢献

地域に根差した企業として、業務を通じて地域社会へ貢献することはもとより、地域社会の一員として、地域社会とのコミュニケーションの充実に努めています。

広島市内小学校出前授業

広島市内の小学校で、身近にあるユニバーサルデザイン整備を題材に、事例などを用いながら社会資本整備全体の役割や重要性、日常生活との関わり等を分かり易く説明しました。



自衛消防隊消防競技大会に参加

職場における自衛消防隊員の自衛消防技術の向上と防火意識の高揚を図ることを目的として、自衛消防隊消防競技大会に毎年参加しています。





安全の確保

調査現場や災害対応現場の 安全管理

今年は豪雨災害が発生したことから現場対応が増してきています。安全管理強化を図るべく、役員を筆頭に、全社一丸となって安全管理を進めています。



安全衛生管理研修会

今年度は中国電力㈱から安全の講師を招き、「安全衛生管理研修会」を開催しました。当社社員及び協力会社社員の約140名が本社や各支社でTV会議システムを活用して受講し、安全意識の醸成に努めています。



HELEK KERRE BERTER KRINDELEK KERRE BERTER BERTER KRINDELEK BETER BERTER BETER BETER

お客様本位の徹底

顧客満足度向上研修会

品質管理・品質保証、そして技術向上に関わる 研修や発表会を開催し、お客様の信頼を確実す るための努力を積み重ねています。

